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平成２７年みよし市教育委員会第１回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

欠 席 委 員 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

平成２７年１月１８日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：木 戸 友 二     委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり   委  員：藤 森   猛 

教育長：今 瀬 良 江 

 

なし 

 

教育部長：塚本直樹、教育部参事：吉澤通記、教育部次長：鈴木政美、 

文化振興専門監：酒井峰孝、教育行政課長：鈴木正憲、 

図書館長：深谷幸広、歴史民俗資料館長：神谷浩一、 

学校教育課長：水野克弘、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課長：深津弘樹 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員

会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなっておりま

す。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規

則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹と伊藤

主事にお願いします。 

        

委 員 長  日程１ 平成２７年みよし市教育委員会第１回定例会を開会しま

す。 

（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

前回教育委員会議以後、本日までに出席しました行事等の報告を

行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、１２月２２日に、復興支

援で資料館の嘉見主査を派遣してきたことに対するお礼のため、宮
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第１号 

（みよし市教育

委員会後援等名

義使用の承認に

ついて） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

城県塩竃市の教育長がみよし市にお越しいただきました。また、教

育委員の皆様にもご出席いただきました成人式については、行事等

出席報告書の裏面に資料を印刷しておりますが、６０２名の出席者

があり、厳粛な中にも良い成人式ができたと感じました。それと、

士別市子ども派遣事業として、現在みよし市にお越しいただいてお

りますが、子どもたちや引率の先生方は、施設やその運用方法など

をはじめ、士別市との違いに皆感動されており、子どもたちは互い

に連絡先を交換し合ったりもしていると聞いております。大変有意

義な子ども派遣事業であると感じています。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の朗読をお願いします。 

教育部次長  【前回（第１２回定例会）会議録の朗読】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第１号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認につい

て」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第１号の説明】 

委 員 長  議案第１号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤 森 委 員  今回の申請について、内容自体は是非行っていただきたいと思い

ますが、申請書に団体の規約が添付されていないのは何故ですか。 

教育行政課長  申請者からは、資料３ページの設立趣旨書が規約にかわるものと

の説明を受けております。 

         また、共催者である「日本イーライリリー㈱」は、抗うつ薬など

を主に扱う薬品の会社であり、もとは世界で初めてインスリンの製

剤実用化に成功したアメリカの会社です。今回の事業の収入は全て

この会社からの寄付であり、この講演会を開催するために研究会を

設立されたものであると伺っておりますが、今後の活動予定等につ

いては特に聞いておりません。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第１号「みよし市教育委員会後援

等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の挙

手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第１号は申請を承認することに決定

しました。 
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日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 長  次に、日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       次第にしたがって報告等をお願いします。 

教育部長  【教育部長の説明】 

(1) ２月教育委員会行事予定 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に歴史民俗資料館からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

資料館長  【歴史民俗資料館の説明】 

(1) 平成２６年度第４回展示会開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

学校教育課長  【学校教育課の説明】 

(1) 平成２６年度みよし市教育研究論文審査結果一覧 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長 【スポーツ課の説明】 

(1) 平成２７年新春みよし市マラソン駅伝大会申込み一覧 

(2) ２０１５川淵三郎杯争奪第１６回みよし市学校対抗サッカー大

会 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

委 員 長  マラソン駅伝大会及びサッカー大会について、天候による開催の可

否はどのようですか。 

ｽﾎﾟｰﾂ課長  マラソン駅伝大会については、雨であれば開催しますが、雪や路

面の凍結がある場合には中止とする可能性があります。 

       サッカー大会については、雨が降ると子どもたちが避難する場所

がないこともあり、前日の時点で当日の雨天が確実という状況であれ

ば、学校の先生とも相談したうえで、中止とする可能性があります。 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

委 員 長  他に質疑なく、他の報告事項もありませんので、以上で本日の日程

の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２７年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。 

（午前１０時２８分） 

 

委 員 長  次回会議開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回平成２７年第２回定例会は、平成２７年２月２７日（金）午

前１０時から、市役所２階２０２会議室で開催します。 

        

 


